

# XI Wissenschaftsmesse in den Strassen von Jerez

2023

## Mit offenem Geist erwacht die Wissenschaft

31 Bildungseinrichtungen

147 Erfahrungsberichte



Die Wissenschaftsmesse in der Straße von Jerez setzt ihr Engagement für die Förderung wissenschaftlicher Berufe bei Schülern und die Beteiligung der Bürger am wissenschaftlichen Prozess fort. Im Jahr 2023 passt sich die Initiative an die Zeit an und wird in einem hybriden Format durchgeführt, das Forschung und Experimente im Klassenzimmer mit Online-Verbreitung kombiniert. Die virtuelle Plattform wird es den Studierenden ermöglichen, ihre Arbeiten und Projekte vorzustellen, und wird von Forschungszentren, Organisationen und Unternehmen aus dem Bereich Wissenschaft und Technologie besucht werden. Die Messe bietet auch weiterhin die Möglichkeit, Lehr-Lern-Modelle zu entwickeln, die auf Forschung und Experimenten basieren, und den sozialen und wirtschaftlichen Nutzen von Wissenschaft und Technologie hervorzuheben.

